



押野公民館だより

第48号

令和7年12月号

令和 7 年度もあとわずかになり、最近ようやく北風の冷たさが冬の到来を感じさせるようになりました。急に寒くなったせいか 11 月に入り、インフルエンザが流行しているようです。感染対策をしっかりして元気で 1 年を締めくくりたいものですね。

10 月 5 日(日)に予定されていました地区運動会はあいにくの雨天となりました。しかし、本年はその代替えとして初めて『モルック交流大会』を館野小学校体育館で開催しました。モルックという競技に初めて触れる方も多かったようですが、対戦が進むにつれ大いに盛り上がりました。ニュースポーツの面白さを体験する良い機会となりました。10 月 31 日から行われたマナビィフェスタ 2025 ではサークルの作品出展やステージ発表に出演し多くの来場者の方々に楽しんでいただきました。ありがとうございました。文化的行事として 11 月 11 日(火)岐阜県郡上八幡、高山市に出かけ歴史感漂う町並みと伝統文化を肌で感じてきました。天候にも恵まれ、参加された皆さんはとても有意義な 1 日になったようです。11 月 9 日(日)には、野々市・富奥・押野公民館 3 館合同トリプルバレー大会が市民体育館で開催されました。押野地区の押越チームが素晴らしいチームワークで見事優勝しました。おめでとうございました。

このように地域の皆さんにたくさんのご参加ご協力をいただきましたおかげをもちまして、押野公民館は 10 月 9 日加賀市で開催された石川県公民館大会で『優良公民館表彰』を受けました。大変名誉なことです。今後とも地域活性化に繋がるような公民館活動を地域の皆さんとともに進めていきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

館長 亥野 正治

「モルック」での声援・歓声が思い出されます。いい経験になりました！



◎11月11日(火)
郡上八幡博覧館前



加賀市文化会館にて
第78回石川県公民館大会で
『優良公民館』表彰を授賞しました。



押野地区の人口

(2025.10月末現在)

押野地区とは…

御経塚・押野・丸木・押越・野代
あすなろ・あやめの7町会です。

世帯数 4, 588世帯
人口 9, 649人
男女 4, 777人
4, 872人

先月(9月)比 90人↑
野々市市総人口 54, 853人





6月 親子グラウンドゴルフ大会



5月 糸かけアート体験教室



6月 カルトナージュ教室



7月 レザークラフト教室



7月 親子防災クッキング



7月 布ぞうり体験教室



2025事業記録



11月☆彡³
3館合同トリプル
バレー大会



8月 夏バテを肉料理で乗り切る献立



9月 普通救命講習Ⅰ



おめでとうございます

10月 モルック交流大会

結果報告

総合優勝：丸木
準優勝：御経塚
第3位：押越

～初交流大会～
ワンチームの底力とみんなの声援が素晴らしいかったです！ご参加ありがとうございました。



令和7年度1月以降の事業予定

- ◎2月1日(日) 新春麻雀大会（個人・団体戦）
- ◎2月11日(水祝)「ののいち自然教室 あつまれ!アウトドア KIDS」冬編
- ◎2月18日(水) いきいきゼミナール ののいち講座「歴史と健康教室」
- ◎3月26日(木) 仮) 春うらら♪「お楽しみ芸術鑑賞」

1月募集

12月募集

1月募集

